



Ecopetrol le sale al baile a Petro y dice que sí o sí debe hacer pilotos de ‘fracking’

La compañía explicó que tiene obligaciones legales con los dos pilotos de exploración que fueron aprobados, mismos que el gobierno entrante suspendería.

ECONOMÍA — Publicado: 2022-07-07 10:01:38 | Tiempo de lectura: 3 min

[COMPARTIR](#) [TWITTER](#) [ENVIAR](#) [SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS](#)



EFE / Getty

Por: **Redacción Economía**

El líder del Pacto Histórico ha señalado en repetidas ocasiones que **la exploración petrolera se reducirá drásticamente en Colombia**. En cumplimiento con dicha idea, su designada ministra de Ambiente declaró que **una de sus primeras tareas será frenar los pilotos de ‘fracking’**.

“Hay que revisar si los títulos otorgados corresponden a áreas sensibles o estratégicas. Habría que revisar, entonces, la pertinencia de avanzar en procesos de licenciamiento. **Si una empresa no cumple con la licencia ambiental se puede revocar el título**”, señaló Susana Muhamad en **W Radio**.

(Lea también: **“Racionalizar Ecopetrol”, propone minahacienda de Petro, pensado en energías alternativas**)

Bajo esa premisa, la nueva minambiente indicó que en medio de las reuniones de empalme está buscando la ruta jurídica para frenar una vez iniciado el gobierno, el licenciamiento ambiental del ‘fracking’.

Ecopetrol dice que tiene obligaciones con pilotos de ‘fracking’

El anuncio de la funcionaria entrante no le cayó bien a la empresa y en diálogo con El Tiempo señaló que **avanza en los trámites de los proyectos piloto de investigación Kalé y Platero**, en Puerto Wilches, firmados con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y **avalados por la jurisprudencia del Consejo de**

Si bien ya existe una licencia ambiental en firme para el piloto Kalé, la empresa indicó que la del proyecto Platero está en trámite, por lo que actualmente no hay operaciones.

“No se han hecho obras civiles ni actividades operativas”, pero remarcó que tiene una obligación legal para ejecutar dichas pruebas: “Tenemos dos contratos suscritos y vigentes con la ANH para la ejecución de los PPI (proyectos piloto de investigación integral) y una licencia ambiental en firme para el proyecto Kalé, de los cuales se derivan obligaciones legales para la compañía que debemos cumplir”, reseñó el rotativo.

LEE TAMBIÉN



Así las cosas, **Ecopetrol** se mantiene respetuosa de las decisiones de las autoridades y de las instituciones. Aunque una de las salidas sería iniciar labores antes de la instalación del gobierno de Petro, **la petrolera expresó que no desarrollará las pruebas piloto antes de tiempo.**

A la par del mensaje de la empresa, Francisco Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del **Petróleo** y Gas, manifestó en **Caracol Radio** que no entendía el interés de Muhamad por frenar los pilotos cuando son **precisamente** para saber si es viable o no hacer ‘fracking’.

“Lo paradójico es que los proyectos piloto son para absorber estas inquietudes. Tienen investigación científica, pero pareciera que hay temor a la realización de los pilotos y yo le digo que el temor es que estos pilotos contradigan el discurso en los lugares ambientales y se pueda realizar de manera positiva en Colombia. Lo que escuchamos es que los proyectos piloto están en un marco contractual que cuentan con licencia ambiental y que buscarían cómo echarlos abajo”, declaró.

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Consejos para pedir un préstamo crediticio y no gastarse toda la plata de totazo

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Dólar cerró (otra vez) tocando máximos históricos; la devaluación del peso no da respiro

Hace 1 hora

ECONOMÍA

¿Qué pasa si el dólar alcanza al euro? Están muy cerca y esto ya pasó hace 20 años

Hace 25 mins

Fuentes consultadas

- El Tiempo
- W Radio Señal en vivo

- Caracol Radio

https://caracol.com.co/programa/2022/07/07/6am_hoy_por_hoy/1657199779_872234.html

Temas Relacionados:

ECOPETROL **FRACKING** **GUSTAVO PETRO** **MINISTERIO DE AMBIENTE**



COMENTARIOS

Recomendados en **Economía**



Cómo está el dólar en otros países de Latinoamérica en julio del 2022



Lanzan nuevo subsidio en Colombia: cómo aplicar y cuánto dinero entrega



Productos que consumen en Colombia para dietas son falsos: lanzan alerta



Inflación de Junio: Dane reportó bajas en varios alimentos como papa y carnes



REPORTAR UN ERROR

TE PUEDE INTERESAR



ELECCIONES 2022



ENTRETENIMIENTO



ECONOMÍA



NACIÓN

Gustavo Petro se manda de frente contra los taurinos; les pone sus líneas rojas



Carolina Cruz, entre lágrimas, contó actual diagnóstico de su bebé: "Es algo inexplicable"



Empresa en Colombia dará nuevo salario a sus empleados: nadie ganará menos de \$ 2 millones



Exigen anular credencial presidencial a Gustavo Petro por "clarísimo fraude electoral"

